

Gobierno del Estado de Guerrero, "Firman convenio el Gobierno de Guerrero y el Instituto Federal Electoral para fortalecer la educación cívica y la cultura democrática, en el Estado", *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 23 de junio, 2006.

**Dirección electrónica:**

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=355>

"No queremos que en Guerrero sea a punta de balazos y con insultos como nosotros encontremos la consolidación de la democracia", expresó el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, durante la firma del convenio de colaboración con el Instituto Federal Electoral, para desarrollar diversos programas dirigidos al fortalecimiento de la educación cívica y la difusión de la cultura democrática en los jóvenes guerrerenses.

Al suscribir también, la adhesión de Guerrero, al Acuerdo Nacional por la igualdad y contra la discriminación, Torreblanca Galindo señaló que en la normalidad democrática, las elecciones vienen a hacer un punto de partida para consolidar los procesos de la democracia en el país.

En ese sentido, hizo un llamado a la población y a los jóvenes en especial, para que sea a través del voto, como manifiesten sus inquietudes e inconformidades hacia sus autoridades, en las próximas elecciones, correspondiendo a los gobernantes, generar una nueva clase política en el estado y el país, que motive, convenza y haga corresponsable a la sociedad en su conjunto.

"Primero celebramos que sea a través de la discusión responsable, del debate de las ideas y de los votos, como los guerrerenses y los mexicanos diriman sus diferencias y que sean los espacios públicos donde manifestemos nuestro sentir, nuestros acuerdos, desacuerdos, pero finalmente que sea un ejercicio de respeto de unos con los otros", manifestó el mandatario, al resaltar la importancia de fomentar una cultura cívica.

El Convenio suscrito entre la Secretaría de la Juventud y el Instituto Federal Electoral, a través de su Junta Local Ejecutiva en el estado, responde a la política de educación cívica que busca ayudar a la consolidación de los valores, las prácticas, los procedimientos y las instituciones de la democracia.

"Con ellos nos proponemos coadyuvar en la formación de ciudadanos con un sólido desarrollo de conocimientos y competencias cívicas, con valores éticos, con capacidad

de pensamiento crítico, respetuosos de la diversidad y defensores de la equidad de género, con una visión global y conscientes de las responsabilidades de la humanidad que les permitan una intervención responsable en los asuntos públicos", señaló el Vocal Ejecutivo del IFE en Guerrero, Luis Zamora Cobian.

Con la firma del convenio, se pondrán en marcha actividades para fomentar los valores y prácticas democráticas en la juventud guerrerense, entre ellas: el ejercicio infantil y juvenil 2006, el concurso estatal de debate político juvenil y la semana nacional de la ciudadanía y de la democracia.

"El convenio cristaliza el compromiso de trabajar por los jóvenes guerrerenses para fortalecer la cultura y valores democráticos como la justicia, la igualdad y la fraternidad, que apuntan al ideal de una esfera pública, propia de la modernidad que vivimos", puntualizó la Secretaria de la Juventud Yolanda Villaseñor Landa, durante la firma del convenio de colaboración, que fue atestiguada por el Presidente del Consejo Nacional para prevenir la discriminación, Gilberto Rincón Gallardo.

En su visita al puerto, el gobernador Torreblanca Galindo, presidió también la ceremonia de clausura de la XLVII Asamblea Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración, donde insistió en la buena administración, basada en la utilidad del sector productivo y en la productividad social, para que haya una buena política pública.

"La utilidad social que nosotros entendemos en el ejercicio de la función dada está dada en el resultado que un gobierno responsable de cualquier expresión política lo traduzca en mejores condiciones de vida de la población. El estado no puede seguirse inventando cada seis años, y debe tener en la buena administración una práctica diaria", subrayó el gobernador, al insistir en esta tesis para cambiar la política asistencialista por la política de eficiencia y de tiros certeros.

En ese mismo tenor, el mandatario agregó, "en esta política de eficiencia, debemos buscar la concurrencia de esfuerzos con los ayuntamientos para garantizar la multianualidad de la aplicación del presupuesto y obras de gran impacto que vayan revirtiendo las condiciones de marginación y pobreza en Guerrero".

Torreblanca Galindo, concluyó sus actividades en Acapulco, con la entrega de premios y reconocimientos a los niños ganadores del IV Concurso Nacional de Cultura Turística Infantil *México, Limpio y Querido*, en el que participaron alumnos de 255 escuelas primarias de 35 municipios de Guerrero con 15 mil 604 dibujos, figurando en primero y tercer lugar a nivel nacional en las categorías Mini y Junior.

Al felicitar a los pequeños por participar en este tipo de actividades, el gobernador insistió en la necesidad de cambiar, fortalecer e incentivar los programas y planes de estudio, en los cuales debería incluirse la materia turística como importante en los primeros niveles de enseñanza. "Yo creo que no debemos quitar el dedo del renglón, porque debemos ser honestos, necesitamos mucho del trabajo en el tema de valores, de civismo y de cultura en materia turística, para heredar a nuestros hijos, mejores condiciones en Guerrero"